

#### Materia.

Desarrollo Humano

Trabajo.

Reporte de lectura

### Alumna.

Perla de Belén Cáceres Rodríguez.

## Catedrático

Luz María Castillo Moreno

6° cuatrimestre de la licenciatura en nutrición.

Comitán de Domínguez a 12 de Mayo de 2020.

# LA PERSONA ES MÁS QUE LA SUMA DE SUS PARTES.

Asch, fue pionero en la investigación, acerca de la formación de impresiones en las personas. Y sus investigaciones estuvieron influidas por la corriente de la psicología de la Gestalt y convencido de "el todo es más que las sumas de sus partes". Consideró que los diversos elementos de la información que poseemos de una persona, se organizan como un todo, generando así, una impresión dinámica, (refiriéndose a su energía o vitalidad) que es difícil de predecir a partir de los elementos separados.

Tengo 2 conceptos, para este tema. El primero, es que al hablar de: "el todo es más que las sumas de sus partes". Se refiere que cuando dos o más personas trabajan en conjunto, el resultado es mayor al esperado que cuando una sola persona lo realiza.

Wishner, reinterpretó las investigaciones de Asch, estudiando las relaciones entre los rasgos. Esté dijo, que si conociéramos las relaciones entre rasgos, se puede predecir los rasgos respuesta.

El segundo, es que si vemos a una persona que es muy atenta, que estudia mucho, que es muy trabajadora, etc. Podemos saber, que en un futuro, está persona tendrá éxito. Es como el efecto "halo", que cuando una persona es vista de manera positiva en algunos de sus rasgos, tenderá a verse positiva más adelante.

# Bibliografía

(2020). Luz María Castillo Moreno. En Desarrollo humano (pág. 86). Comitán de Domínguez.